



BRASSERIE ÉTIENNE BRÛLÉ INC.

Embrun, Ontario. Approuvé le 27 juillet, 2016

Sommaire du financement : Achat de nouvelles pièces d'équipements et des frais de salaires pour aider à la Brasserie dans un premier temps d'augmenter sa capacité de production actuelle afin de suffire à la demande croissante de leurs produits depuis l'ouverture et en deuxième lieu d'offrir un service à la clientèle bilingue inégalé.

Résultats : Offrir un produit de haute qualité, innovateur et constant et de pouvoir mettre sur le marché trois différents types de bières. Création de 23 nouveaux emplois à temps plein et temps partiels dans Russell

Coût du projet: 157,380 \$ / PDEO 60,000 \$

ÉTIENNE BRÛLÉ BREWERY INC.

Embrun, Ontario. Approved on July 27, 2016

Funding summary: Purchase new pieces of equipment and salary costs to help the brewery initially increase its current production capacity in order to suffice the growing demand for their products since the opening and secondly to provide a service unmatched bilingual customer.

Results: Offer a high quality product, innovative and constant and the opportunity to market three different types of beer. 23 news full-time and part-time jobs will be created in Russell.

Project cost: \$ 157,380 / EODP \$ 60,000